



Jonathan logró vencer el cáncer y estaba a punto de graduarse. ARCHIVO

Crimen en Conce

Menor

recibe

castigo

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Un delincuente de apenas 13 años pasará los próximos dos meses en detención provisional.

El sería el responsable de terminar, violentamente, con la vida del joven universitario Jonathan Barrantes. Así lo decidió el Juzgado Penal Juvenil de San José, la noche del martes. Francisco Segura, subdirector del OIJ, confirmó que al carajillo lo han investigado anteriormente por asaltos.

El maleante juvenil le disparó tres balazos a Jonathan el sábado pasado en Concepción Abajo de Alajuelita, solo para robarle una jacket que llevaba puesta.

.....